

近隣首長が板倉町に集合

5月24日(金)、県境に位置する隣接自治体が協力して魅力ある圏域の形成を目指すことを目的に、第9回関東どまんなかサミット会議が開催されました。今回は、「人と水との共生を求めて」をテーマに板倉ニュータウン販売センターで板倉町の紹介と防災の取組について説明を行いました。その後、海老瀬地区緊急避難場所を視察し、重要文化的景観谷田川地区と高鳥天満宮の見学を行いました。



左から加須市 萩原副市長、小山市 浅野市長、板倉町 栗原町長、古河市 針谷市長、栃木市 大川市長、野木町 真瀬町長

地 域をきれいに

5月21日(火)、介護予防サポーターによるいたくらクリーンウォークが実施されました。北部公民館に集合した介護予防サポーターの皆さんは、南光院などを回る約3kmを、ウォーキングをしながらごみ拾いを行いました。地域をきれいにするとともに、健康づくりができるクリーンウォーク。この日は2袋ほどのごみが集められました。



限界に挑戦

5月19日(日)、渡良瀬遊水地で、第31回遊水地ふれあいトライアスロン群馬大会、第15回日本学生スプリングトライアスロン選手権渡良瀬大会および全日本大学トライアスロン選抜大会が開催されました。

大学生からシニア世代まで、全国から多くの選手が渡良瀬遊水地に集結し、スイム、バイク、ランの3種目に全力を尽くしました。



春の揚舟谷田川めぐり 心休まる景色

5月4日(祝)から、春の揚舟谷田川めぐりが始まりました。

運航期間は6月30日(日)までの土曜日と日曜日です。午前9時から午後3時まで、1日7便運航されています。

皆さんも川面をゆっくりと進む揚舟で、ゆったりとした時間を過ごしてみたいはいかがでしょうか。

板倉町の魅力をたっぷりと

5月3日(祝)、渡良瀬遊水地を囲む市町のかたを対象とした「いたくらまち魅力発見バスツアー」が行われました。渡良瀬遊水地や雷電神社、高鳥天満宮、揚舟、三県境、川魚料理、イチゴ狩りなど盛りだくさんの内容で、参加したかたからは「最高でした。楽しい一日になりました」という感想をいただきました。



祝 百寿者慶祝訪問事業

荒井テルさん(大字板倉)が100歳を迎えられました。荒井さんは日頃から、身の回りのことは自分でい、洗濯物を干すため、階段の昇降も問題ないそうです。また、健康の秘訣は食事を腹8分目に抑え、間食はしないこと。飲み物は朝に緑茶を飲み、それ以外は水だけに徹底していることだそうです。

